



La Coordinadora de los Pueblos de la Federación Sindical Mundial rechaza la intentona golpista en Colombia

Desde las organizaciones sindicales pertenecientes a la Coordinadora de los Pueblos de la Federación Sindical Mundial, enviamos nuestra solidaridad y apoyo a las y los trabajadoras/os en la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), y al movimiento social colombiano en general, en estos momentos en que se encuentran en peligro la estabilidad del país y la esperanza del pueblo en lograr la paz y la justicia social, con el gobierno del cambio elegido por más de 11 millones de colombianos que votaron por el presidente Gustavo Petro Urrego. Ellos representan la voluntad popular, por lo cual se debe permitir cumplir en su totalidad el periodo constitucional por el que lo eligieron.

Consideramos que la decisión del Consejo Nacional Electoral (CNE) de investigar al Presidente de la República es una violación flagrante a la Constitución y a la ley, es una alteración de la vida institucional del país y entendemos que esta extralimitación de funciones hace parte de un complot, de un intento de golpe de estado contra el presidente de la República Gustavo Petro.

La decisión de investigar al Presidente es competencia exclusiva de la Comisión de Acusaciones de la Cámara de Representantes.

La actuación del CNE desconoce las protecciones constitucionales otorgadas al presidente en ejercicio, lo cual atenta no solo contra la institucionalidad, sino también contra la estabilidad política y la posibilidad de construir un Acuerdo Nacional que encamine a Colombia hacia la reconciliación y la superación de la impunidad.

El Consejo Nacional Electoral (CNE) es solo un órgano administrativo, no tiene la legitimidad necesaria, no fue elegido por voto popular; siendo un espacio al que se llega por favores políticos.

Todo indica que estamos ante a una maniobra inconstitucional que intenta establecer un precedente jamás visto. Una investigación que, aparte de poner en riesgo la división de los poderes del Estado de Derecho y violar el fuero integral presidencial, parece querer disfrazar un nuevo golpe blando en la región latinoamericana bajo una falsa apariencia de legalidad.

Esperamos por ello que las instituciones democráticas actúen con responsabilidad y apego a la ley, respetando el mandato popular expresado en las urnas y evitando acciones que socaven la legitimidad de las autoridades elegidas por el pueblo.

Desde la Coordinadora de los Pueblos de la Federación Sindical Mundial, exigimos, el respeto a la voluntad popular expresada por el pueblo colombiano y el fin de la injerencia y la desestabilización en Colombia y en todo el continente americano. Es inaceptable que todos los pueblos que intentan trazar un camino diferente a los dictados de Washington se vean amenazados por intentos de golpe e injerencias en su soberanía.

Coordinadora de los pueblos de la Federación Sindical Mundial; CSI Asturias, CUT Aragón, CUT Galiza, IAC Catalunya, Intersindical Canaria, Intersindical Catalana, Intersindical Valenciana, LAB Euskal Herria, COS Països Catalans Catalunya, SAT Andalucía
twitter.com/@Peoples_WFTU